

## Ferienprogramm am 29. 07.2024/ Mo. - Ein Tag beim Roten Kreuz in Nordheim

Die Handpuppe „Doc Indi“ begrüßte 9 interessierte Kinder zum Ferienprogramm des DRK Nordheim.

Zu Beginn arbeiteten alle Kinder zusammen um das Mittagessen zuzubereiten. Es wurden fleißig Kartoffeln geschnitten um dann leckere Ofenkartoffeln zu essen.

Danach ging es in die Garage, dort hatten die Kinder Gelegenheit die Fahrzeuge zu erkunden. Viel zu erfahren gab es über die Hilfsmittel im Rettungsrucksack und den Gerätschaften im Krankentransportwagen. Einige Kinder stellten detaillierte Fragen über medizinische und anatomische Themen. Und das Interesse an den Lernmodellen des menschlichen Körpers war sehr groß.

Im freien Spiel schlüpfen die Kinder in die Rolle der Sanitäter\*innen.

Eifrig wurde später aus Gläsern, Farbe und Lichterketten ein Blaulicht fürs Kinderzimmer hergestellt.

Während die Kunstwerke trockneten, bekamen die Kinder Gelegenheit ihr Können in Erster Hilfe unter Beweis zu stellen.

Mit einer Puppe wurde das Auffinden verletzter Personen und das Hilfeholen geübt.

Sehr kreativ und voller Spaß legten die Kinder einander Verbände an.

Kurzweilig ist die Zeit verfliegen, vielen Dank, dass ihr, liebe Kinder so interessiert und konzentriert mitgemacht habt.



### *Auffinden verletzter Personen*



## Verbände anlegen



## Sanitäter spielen im Mannschaftstransportwagen (MTW)



**im Krankentransportwagen (KTW)**



**wie fühlt man sich auf der Trage**



**Blutdruck messen**

**Puls und Sauerstoffgehalt messen**

